

Hans Schwarz ein 70iger – wir gratulieren!

Es grenzte nahezu an ein Fest der Superlative: Die Geburtstagsfeier zu der Hans Schwarz punktgenau anlässlich seines 70. Geburtstag eingeladen hatte.



Eines war für die Gäste unschwer festzustellen: Der frühere Vorsitzende des VPA und der Bezirksgruppe Linz/Perg/Steyr/Kirchdorf genießt auch über die Gewerkschaftsbewegung hinaus hohes persönliches Ansehen. So wird er launig manchmal auch als „Bürgermeister“ seines Heimatortes Ortschaft im Mühlviertel bezeichnet.

GPF-Landespensionistenvertreter **Franz Poimer** bezeichnete in seiner Laudatio Hans als einen mit Weitblick und besonderer Verlässlichkeit ausgestatteten Kollegen, der auf die Menschen stets zugeht und auch ein aufmerksamer und geduldiger Zuhörer sein kann.

Nochmals alles Gute lieber Hans und eine schöne Zeit!

Von links: Sein Nachfolger **Peter Reindl**, **Franz Poimer** und **Gerhard Gutenbrunner** (Bezirksgruppe Freistadt, rechts im Bild) stellten sich im Namen der GPF als Gratulanten ein.

Franz Poimer